

2 Klassik: Magdeburger Musikfreunde

Altstadt (ad) • Ein besonderes Konzertereignis findet am 27. Juni ab 19 Uhr in der Konzerthalle des Klosters statt. Unter dem Motto „Klang.Voll“ lässt das Sinfonieorchester der Magdeburger Musikfreunde die Werke von Alexander Arutjunjan und Hans Rott erklingen. Das bekannte Solokonzert für Trompete des armenischen Komponisten Alexander Arutjunjan, der damit Weltruhm erlangte, wird vom Solisten und 1. Trompeter des Orchesters der „Magdeburger Musikfreunde“, Jens Kubbutat, gespielt. Geschichte verknüpfte Alexander Arutjunjan musikalische Einflüsse der Folklore seiner Heimat mit westeuropäischer Tradition. Trompeter lieben das Stück als phänomenalen virtuoseren Tummelplatz.

Zum Konzert reist auch die internationale Hans-Rott-Gesellschaft Wien an, um bei der erstmalig in Sachsen-Anhalt aufgeführten 1. Sinfonie

des früher verkannten Genies Hans Rott und Schülers von Anton Bruckner dabei zu sein.

Karten gibt es in der Buchhandlung Fabularium in der Grünen Zitadelle. Reservierungen unter orchestermdmf@kulturserver.de, Tel. 0391/733 66 67.



Jens Kubbutat

Foto: Kühne